

## Diseñan un sistema inteligente para control de acceso y prevención sanitaria frente a la COVID19

*La empresa cordobesa SmartFenix, con sede en Rabanales 21, ha desarrollado el software para este sistema enfocado a espacios cerrados.*

La empresa cordobesa SmartFenix, que cuenta con sede en el Parque Científico Tecnológico de Córdoba, ha diseñado un sistema inteligente de control de acceso y prevención sanitaria frente al coronavirus para espacios cerrados.

Este sistema, denominado Smart Control Access, permite el control, la gestión de accesos y el aforo de cualquier espacio, así como el registro de presencia a través del reconocimiento facial. Pero, además, permite aplicar medidas preventivas frente a la COVID19, como la toma temperatura corporal y detección automática de estados febriles.

El sistema de SmartFenix está especialmente diseñado para su utilización en espacios cerrados tales como centros educativos, residencias de mayores, centros de trabajo públicos o privados y centros comerciales, según explican desde la compañía. “La solución está pensada para tener un control exhaustivo de acceso mediante el uso de dispositivos de última generación, como cámaras termográficas de alta sensibilidad, software de reconocimiento facial y aplicación de técnicas de Big Data”, explica Raúl Guisado, director general de la empresa cordobesa.

“Nuestro sistema soluciona el registro horario de los trabajadores para que fichan a través del reconocimiento facial, generando datos de asistencia actualizados automáticamente”, según señala Guisado. Además, indica, ayuda a controlar también el aforo a un evento en tiempo real, avisando tanto a los usuarios como a los organizadores cuando se acerca el límite máximo establecido de asistentes.

Sistema inteligente para el control y prevención sanitaria



Desde el punto de vista sanitario, este sistema inteligente de control de accesos realiza la toma de temperatura corporal, a través de cámaras termográficas, la desinfección del calzado (a través de un pedi-

ludio) y de manos, incluyendo un expendedor sensorizado de gel hidroalcohólico y la incorporación de un sistema de nebulización de agua con biocida.

Otra de las ventajas de este sistema, según señalan desde la firma cordobesa, es que consigue integrar todos los servicios en un solo producto, tanto físicamente, mediante un sistema de arco que solo necesita una conexión de 220 voltios, como

digitalmente, en una sola plataforma accesible a través de web o aplicación móvil.

La compañía SmartFenix, procedente del grupo Tufibra y otros operadores de telecomunicaciones de la provincia de Córdoba, ha realizado una importante apuesta por la I+D+i, que la ha llevado a especializarse en proyectos de Smart City, Smart Agro y desarrollos Smart centrados en empresas.

## Una empresa cordobesa realiza la decoración del interior de un lujoso hotel de la costa azul francesa

***Contract Interiors ha llevado a cabo todas las zonas comunes del hotel Hélianthal Thalasso & Spa, en San Juan de Luz***

La empresa Contract Interiors, ubicada en el Parque Científico Tecnológico de Córdoba, ha llevado a cabo toda la decoración de las zonas comunes de un lujoso hotel de la costa azul francesa, el Hélianthal Thalasso & Spa, en San Juan de Luz (Francia).

La firma cordobesa, especializada en la ejecución de soluciones a medida para todo tipo de proyectos de decoración e interiorismo, ha decorado espacios como el bar, restaurante, recepción, salas de reuniones y el spa, haciendo realidad los diseños del prestigioso estudio parisino Jean Philippe Nuel.

Contract Interior cuenta con un importante equipo técnico y con empresas colaboradoras, especializadas en los oficios de la madera, el metal, la piedra y la tapi-

cería, que dotan a la compañía de un conocimiento exhaustivo de los materiales y procesos de fabricación, tanto artesanales como industriales, relacionados con el interiorismo.

Imagen del interior del Hotel de la Costa Azul francesa diseñado por la firma cordobesa



Según explica la CEO de la compañía, Viviana Canaleta, “los materiales utilizados en este hotel son de una calidad excepcional, tanto las maderas escogidas como las piedras naturales, procedentes de la firma Cosentino”. También, indica Canaleta, “destacan los mosaicos empleados tanto en revestimientos como en aplacados, todos de la firma italiana Marca Corona”.

Este hotel de cuatro estrellas ha sido sometido a una espectacular reforma integral, manteniendo su estructura original. “Hemos conseguido que, pese a la situación generada por la Covid-19, la actuación culminara en tiempo récord y el hotel pudiera abrir sus puertas para la campaña de verano”, explica la CEO de la compañía.

La nueva decoración del hotel combina la elegancia de la década de 1930 con la suavidad de un diseño contemporáneo. La nobleza de los materiales, la elegancia, la suavidad, la luminosidad y la naturalidad son las consignas de esta renovación, con sello cordobés.

La empresa Contract Interior cuenta con una trayectoria internacional de más de 25 años en proyectos de este tipo, principalmente, en países como Francia, Marruecos o Azerbaiyán. Además, en los últimos años se ha especializado en proyectos de interiorismo para grandes cruceros, trabajando para navieras como MSC y para Royal Caribbean.